

Antrag

20. Juni 2018

Betreff: Oberleitungsmaste Ecke Einstein-/Grillparzerstraße

Antrag

Der BA möge beschließen:

Die betroffenen Referate (Kreisverwaltungsreferat und Baureferat Straßenbeleuchtung und Verkehrsleittechnik) und Gesellschaften (MVG) werden aufgefordert zu prüfen, ob die Rückspannverdrahtung für die TRAM-Oberleitung und die Straßenbeleuchtung nicht an dem Gebäude der Domicil-Seniorenresidenz befestigt werden kann. Damit würden die beiden Maste Ecke Einstein-/Grillparzerstraße entfallen können und die derzeitigen Engstellen im Gehweg wären beseitigt.

Sollte der Rückbau der Maste möglich sein, ist die Maßnahme dann auch zeitnah zu realisieren.

Begründung:

Gegenüber dem ursprünglichen Zustand, der einen breiteren Gehweg ermöglichte, ist jetzt, nachdem die Domicil-Seniorenresidenz die vorgegebene Bebauungslinie bei ihrem Neubau eingehalten hat, eine Engstelle – insbesondere bei der Einsteinstraße – entstanden. Und das an einer exponierten Stelle die insbesondere auch durch den angrenzenden Schulbetrieb stark frequentiert wird.

Durch die Beseitigung der Oberleitungsmaste würde – insbesondere an der Einsteinstraße – dieser Bereich entspannt und übersichtlicher.

Adelheid Dietz-Will
Helge Maul
Heinz-Peter Meyer
Nicole Meyer
Tilla Meyer
Nina Reitz
Lena Sterzer
Hermann Wilhelm

